

Ressort: Entertainment

Jessica Schwarz: "Ich glaube, ich habe eine Abenteuerhornhaut"

Berlin, 11.05.2017, 21:03 Uhr

GDN - Schauspielerin und Model Jessica Schwarz denkt, dass irgendwann alles zur Gewohnheit wird: "Ich glaube, ich habe eine Abenteuerhornhaut bekommen", sagte die 40-Jährige, die zuletzt in dem Film "Einmal bitte alles" zu sehen war, der Zeitschrift "Barbara". "Wahrscheinlich besteht für mich das echte Abenteuer darin, länger als zwei Wochen zu Hause zu sein", so die Schauspielerin, die bereits mit 16 Jahren durch die Weltgeschichte gereist ist.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-89241/jessica-schwarz-ich-glaube-ich-habe-eine-abenteuerhornhaut.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619